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空調系的本科生不進空調產業，一大堆外科生進到空調產業奮鬥，真的要給他

們掌聲! 

需多外科生在工程界混久以後也成半生不熟的前輩，因為他們也經歷了許多是

但學習到比較表像的技術，而沒有學習到最基礎的知識。這些工程前輩雖然還

需要更多的努力但卻也足夠帶領年輕工程師，只是我希望有更多的基礎知識能

被觸及，讓整體產業能更進步，更擴大規模，年輕人有更好錢途。 

殷聖泵浦陳建龍協理可以算是空調外科生，聯合科大機械系/高科大機械系，但

經過不斷努力與研讀，現在已經可以算空調業的中等生，對空調水側系統算是

優等生，還有許多事情需要再學習! 


